
本报讯（通讯员 朱堂林 记者 杨晓
莉）4月 30日下午，市人大常委会召开
党组及机关党史学习教育专题会议，学
习《中国共产党简史》相关章节。市人
大常委会党组书记、主任张秋红主持会
议。市人大常委会副主任赵广华、潘建
奇、薛晓寒、孙明如、吴惠山、杨向东参
加会议。

党史学习教育开展以来，市人大常
委会紧盯目标要求，用好“谋、推、讲、观、

办”五字诀，推进党组及机关党史学习教
育走深走实。谋实施方案，确保党史学
习教育有抓手、有重点、有特色、有亮点；
推学习资料，线下线上齐发力，方便党员
随时随地学习；讲百年党史，采取“常委
会负责同志+工委主任”共同领学、机关
青年党员讲党史故事、交流心得体会等
方式，提升学习教育效果；观红色基地，
组织机关党员参观侵华日军向新四军投
降处旧址、许晓轩烈士故居和江都水利

枢纽等红色教育基地，自觉接受革命传
统和爱国主义教育；办民生实事，围绕

“营商环境、固废污染、民生实事项目”等
议题，加强执法检查和工作监督，切实提
高代表建议办理实效，逐步推动解决群
众反映强烈的问题。

市人大常委会“五字诀”推进党史学习教育走深走实

本报讯（通讯员 陆中秋 记者 文正）
日前，记者驱车行驶在龙虬镇环保产业
园内，现场机器轰鸣、车辆穿梭……一个
个重大项目正如火如荼、赶工快建。龙
虬镇党委书记蒋国茂表示，龙虬镇始终
坚持以项目建设为引领，紧扣招商引资
和项目建设季度冲刺赛要求，围绕环保
材料、环保装备和铝材料及汽车零部件

“园中园”，抓招商、抓产业、抓税源，高质
高效推动项目建设大提速。一季度，龙
虬镇新开工项目2个，竣工项目1个，达
产项目2个。

今年以来，龙虬镇围绕镇领导挂钩
重大项目“一对一”制度，定期组织走访
了解，把企业的诉求、面临的困难找准、
摸透，紧盯项目签约、审批、建设“三个进
度”，建立健全现场协调、联合会办的服
务机制，聚焦审批、拆迁、用地、个性化矛

盾等要素难题超前介入，扫平项目推进
障碍，保障重大项目快落地、快建设、快
投产。

走进刚试产的苏州道和轻合金技术
有限公司轻合金汽车轮毂项目现场，记
者注意到，生产车间内工人屈指可数，一
个个高端智能化设备却开足马力“自动
运转”。新生产旋压线上全自动机械手
正不停地挥舞着，一个个经过多道工序
处理的轮毂沿着全自动生产线送至终
点。据了解，新生产旋压线全程自动化，
每天生产约400件铝合金轮毂，效率较
以前提升40%左右。该公司目前在手订
单约20万只，预计年底实现销售两千万
元以上。该公司新的厂房正在紧张建设
中，搬迁后将新建全智能化的生产车
间。“从立项开始，政府的‘一条龙’暖心
服务让我们备受感动，等新设备进厂后

也将享受到生产设备补贴等系列优惠政
策，这让我们对公司的发展充满信心。”
该项目负责人表示。

据悉，龙虬镇还坚持以市场化运作
为导向，把标准化厂房建设作为实现招
商引资项目较快落户、落地的有效手
段。位于龙虬镇环保产业园内的铝材料
及汽车零部件产业园（标准化厂房）项
目，计划总投资4.5亿元。记者在项目建
设现场看到，工人们驾驶着挖掘机挥

“臂”挖土，大货车穿梭工地运输弃土，现
场机器持续运作、工人繁忙有序。该项
目负责人倪迎国介绍，该项目建筑总面
积11万平方米，其中一期工程5万平方
米，一期工程预计12月份竣工投产，届
时将有3个签约项目入驻。

下一步，龙虬镇将进一步增强“更进
一步、更快一步”的责任感和使命感，一切
围着项目转、一切扭住项目干，做好补链
扩链强链文章，全年确保新签约项目9个、
新开工重大项目7个、新竣工项目4个。

以园区为承载 紧扣重点产业

龙虬镇高质高效推进重大项目建设
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学党史 悟思想 办实事 开新局
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本报讯（记者 黄霏霏）6日上午，市人
大常委会召开《江苏省优化营商环境条
例》（简称《省条例》）执法检查专题会议。
市人大常委会主任张秋红，市人大常委会
副主任潘建奇、薛晓寒、孙明如、吴惠山、杨
向东参加会议。市人大常委会副主任赵广
华主持会议。副市长周伟应邀出席会议。

张秋红在会上指出，开展此次《省条
例》执法检查，是贯彻落实习近平新时代
中国特色社会主义思想的根本要求，是提
高发展核心竞争力的现实需要，是人大履

行监督职能的重要抓手。要统一思想、提
高认识，切实增强做好执法检查的责任感
和紧迫感。要突出重点，凝聚合力，精心
组织好各项重点工作。要准确把握执法
检查的重点内容，真正用精准高效的执法
检查推动《省条例》的全面落实；要灵活把
握执法检查的方式方法，不走过场、不流
形式，提高执法检查的质量和水平；要充
分发挥执法检查的整体合力，确保上下联
动、整体推进。要聚焦问题、增强实效，真
正做到以检查促发展。调研视察要深入

基层实际，检查过程要坚持问题导向，落
实整改要确保取得实效。

周伟表示，市政府将以此次《省条例》
执法检查为契机，牢固树立法治意识，让
法治理念深入人心。聚焦《省条例》核心
要义，让政务服务治理体系标准高效。积
极配合执法检查，让人大监督更有力度更
具权威。

会议解读了《省条例》的主要内容，
听取审议了市政府关于贯彻实施《省条
例》的情况汇报。

市人大常委会召开执法检查专题会议——

推动《江苏省优化营商环境条例》贯彻实施

本报讯（记者 葛维祥）
5月5日晚，由高新区兄弟
企业家李高月和李高星共
同创办的高邮湖西新区扬
剧票友演艺中心，在扬州
绿泉电气科技有限公司内
正式落成，首场交流演出
吸引了当地扬剧票友、扬
剧爱好者及附近乡邻一百
余人前来观赏。

“扬剧是我们地方的
传统剧种，许多老百姓都
爱听爱看。我们兄弟俩也
酷爱扬剧艺术，但也常常
为缺少专业的演艺舞台而
苦恼。”谈及投资建设演艺
中心的初衷，高新区万丰
建材超市总经理李高月和
扬州绿泉电气科技有限公
司总经理李高星兄弟俩表
示，创办剧场既是完成多
年的心愿，更是为反哺社
会、传承地方文化，丰富乡
亲们的业余文化生活。

当晚，记者在刚落成
的高邮湖西新区扬剧票友
演艺中心外看到，外表乍
一看就是标准化厂房，别
无二致；进入厂房内，却别
有洞天，演艺舞台、观众
席、化妆间、灯光、音响、帷
幕等剧场设施一应俱全，
俨然一个标准化剧场。据
了解，该剧场占地500多平
方米，设立130个座位，总
投资60余万元，历时一个
月改造完成。当天的首场
演出中，高邮本地扬剧名
家、票友纷纷登台，献唱了

扬剧《赵五娘》《白蛇传》等经典片段，赢得了满堂喝
彩。听着行腔优美、典雅细腻的扬剧曲调，台下观
众、肖祠社区居民刘建随着曲调开心地哼唱。他激
动地说，在家门口就能免费观赏到扬剧名家、票友的
精彩演出，真的好惬意。高邮市扬剧协会会长王华
告诉记者，由企业家创办的专业性“厂房剧场”，这在
高邮尚属首家，即使在扬州乃至全省也是凤毛麟
角。扬剧票友张素梅表示，李高月、李高星两兄弟，
为传承扬剧艺术，为我们扬剧票友交流切磋，无偿打
造了专业舞台，必须给一个大大的赞。

“舞台已经搭建，下一步就是‘唱好戏’。”今年52
岁的李高星表示，除了不定期在演艺中心举办相关
演出邀请乡亲们前来观看外，还计划组织票友到各
个社区进行巡演，让更多的群众感受扬剧及地方文
化的魅力，为大家的幸福生活送上一份“文化蛋
糕”。对此，高新区（送桥镇）文化站站长邵义勋说，
李高月和李高星创办“厂房剧场”，为乡村振兴、乡风
文明和乡村文化传承发展注入了生机与活力，作出
了表率。
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5月4日上午，由扬州
市足球协会指导，高新区管
委会、市教体局、市足协联
合主办的“润扬建设杯”高
新区少儿足球邀请赛在市
高新区实验学校开幕。来
自陕西省米脂县以及江苏
省淮安市、镇江市、南通市
和扬州市的8支青少年足
球队应邀参赛。市委常委，
米脂县委常委、副县长徐健
宣布比赛开幕。副市长王
薇在开幕式上致辞。据了
解，此次比赛为期两天，为
五人制足球，采用先分组循
环再交叉淘汰的赛制进行，
共进行四轮十六场比赛。
图为比赛现场。
吴静 陶海林 摄影报道

本报讯（通讯员 王海龙 陈亚楠 记者 赵妍东
方）6日下午，我市召开国家卫生城市复审迎查布置
会，动员全市上下抓紧有限时间，尽一切努力，针对
薄弱环节，抓好问题整改，切实做好复审迎查的各项
准备工作。副市长王薇参加会议。

王薇要求，要进一步强化领导责任，各部门单位
主要负责人要加强对本单位创卫复审工作的检查，
认真分析排找本单位创卫复审薄弱环节，明确整改
措施，落实创卫复审责任。要进一步强化检查监督，
创卫办要行使职权，对创卫工作进行分线分块的检
查，确保工作到位。要进一步严肃责任追究，严格执
行“谁主管、谁负责，谁丢分、谁负责”的工作责任制，
将创卫复审工作与年底单位考核挂钩。

王薇强调，要充分发挥成员单位职能作用，特别
是“一镇两区”要落实属地管理责任，在城区范围内
全面开展环境卫生整治，严格对照标准，举一反三找
问题，集中精力抓整改，确保快速取得实效。

国家卫生城市复审迎查布置会召开
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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办
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晴，西北风，微风。

重大项目向前冲


